

bp saldría del mercado petrolero mexicano y se dedicaría a las renovables

La petrolera británica estaría en proceso de vender y devolver sus bloques de exploración a la Comisión Nacional de Hidrocarburos.

En medio de su giro hacia las energías alternativas y renovables, bp estaría en proceso de desprenderse de sus activos petroleros en México. Según un representante de la empresa, ésta ha vendido o está en proceso de devolver los bloques de exploración que ganó a la entidad reguladora del país, la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH).

Según informó la agencia de noticias Bloomberg, la firma busca centrarse en proyectos renovables tras ganar tres contratos de exploración asociados a TotalEnergies, Equinor ASA, Qatar Petroleum y Hokchi Energy. La noticia de esta retirada llega tras la decisión del Presidente de dar marcha atrás en la reforma energética, reduciendo la competencia privada al favorecer al gigante petrolero estatal Pemex, eliminando las subastas petroleras.

Las recientes políticas han elevado la tensión dentro del sector, con los actores privados denunciando las medidas mientras también lidian con la presión de reducir su huella de carbono en sus negocios. Este difícil contexto ha llevado incluso a Talos Energy a amenazar con un arbitraje internacional después de que Pemex fuera seleccionada por el gobierno para operar el mega campo petrolífero descubierto por la perforadora de Houston.

Como informó la agencia, bp recibió este mes la autorización de la CNH para devolver su parte de un contrato en aguas someras que ganó en consorcio con TotalEnergies, Qatar Petroleum y Hokchi. Esto se produce después de que Total comprara las acciones de la empresa y de Equinor en un bloque de aguas profundas y de que se devolviera al Estado otro en el que bp compartía con Equinor y Total, ambas teniendo lugar en febrero.

Bp fue uno de los principales actores que estableció sus operaciones en México después de que el país abriera sus subastas petroleras al sector privado en 2013 y 2014 por primera vez en casi 80 años. La empresa es también una de las marcas minoristas de combustible más destacadas en el territorio, con 500 estaciones de servicio de marca. También mantiene una participación indirecta en los bloques del país a través de Hokchi Energy, una empresa conjunta de Bridas y propiedad de Pan American Energy.